



PRESSEDIENST

8. September 2023

„Unterwegs in die Zukunft“ mit Stuttgart Rosenstein: Beteiligung zum Baufeld A3 noch bis 8. Oktober möglich

Die mobile Ausstellung „Unterwegs in die Zukunft“ tourt seit Mitte Mai durch verschiedene Stuttgarter Stadtteile. Im September macht sie Station am Markplatz in Stuttgart-Bad Cannstatt und am Marienplatz in Stuttgart-Süd. Sowohl online als auch vor Ort kann man sich zum Areal A3 beteiligen.

Die Ausstellung informiert über Stuttgart Rosenstein, den neuen Stadtteil, der direkt hinter dem künftigen Stuttgarter Hauptbahnhof entstehen wird. Mit wandelbaren Elementen, gemütlichen Sitzmöbeln und beispielbaren Bereichen für Groß und Klein wird die Ausstellung Stuttgart Rosenstein für ein Wochenende lang zum beliebten Treffpunkt im Quartier.

Ergänzt wird die Ausstellung von einer Öffentlichkeitsbeteiligung. Bei der Beteiligung geht es um die Gestaltung des Sonderbausteins A3 direkt an den Lichtaugen des Hauptbahnhofs. Mit einer Fläche von rund 60 x 117 Metern bietet das Baufeld A3 Raum für eine zukunftsweisende Gestaltung. Die Beteiligung möchte herausfinden, welche Bedarfe, Wünsche und Sorgen die Stadtgesellschaft in Bezug auf die künftige Gestaltung des A3-Areals hat. Auch online kann man an der Beteiligung noch bis zum 8. Oktober 2023 teilnehmen: www.rosenstein-stuttgart.de/beteiligung/a3

Im Anschluss an diese Beteiligung findet eine internationale Ideenfindung statt. In dieser sollen konkrete Nutzungsideen entwickelt und eingereicht werden. Die besten Ideen werden von einer Jury ausgezeichnet und ausgestellt. Der Gemeinderat entscheidet im Anschluss, welche der prämierten Ideen im finalen Nutzungskonzept berücksichtigt werden sollen. Die Ergebnisse der aktuellen Beteiligung fließen in die Ausschreibung zur internationalen Ideenfindung ein und dienen später der Jury als Entscheidungshilfe.

15. bis 17. September, Stuttgart-Bad Cannstatt, Marktplatz

Die mobile Ausstellung ist vom 15. bis 17. September zu Gast in Bad Cannstatt. Freitag und Samstag ist die Ausstellung von 10 bis 18 Uhr, am Sonntag von 11 bis 18 Uhr geöffnet.

Am Samstag, 16. September findet um 15 Uhr ein offener Workshop statt, der sich an alle interessierten Bürgerinnen und Bürger richtet. Keine Anmeldung und kein Vorwissen erforderlich.

- 2 -

Von 14 bis 18 Uhr sind die Macherinnen und Macher der Kulturinsel Stuttgart, ebenfalls aus Bad Cannstatt, vor Ort: Sie informieren über Urban Gardening und bieten eine kreative Pflanzenaktion zum Mitmachen und Mitnehmen an.

Am Sonntag, 17. September ist das Kulturkabinett aus Bad Cannstatt mit dabei: Mit einem Kinderprogramm bereichern sie die Ausstellung am Sonntagnachmittag.

Ab 16.30 Uhr treten die Liedermacherin und Liedermacher Simone Stahl, Andy Wilsing und Manuel Huth vom Stuttgarter Feierabendkollektiv auf. Mit ihrer Musik sorgen sie für einen stimmungsvollen Ausklang des Ausstellungswochenendes.

22. bis 24. September, Stuttgart-Süd, Marienplatz

Vom 22. bis 24. September können sich Bürgerinnen und Bürger auf dem Marienplatz informieren. Freitag und Samstag ist die Ausstellung von 10 bis 18 Uhr, am Sonntag von 11 bis 18 Uhr geöffnet.

Am Samstag, 23. September spielt die Linda Kyei Band von 12.30 bis 13.30 Uhr auf dem Marienplatz. Die Besuchenden können sich auf Jazz und elektronische Klänge freuen.

Im Anschluss findet am Nachmittag um 15 Uhr ein offener Workshop statt, der sich an Erwachsene richtet. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger können daran teilnehmen, es ist kein Vorwissen erforderlich.

Am Sonntag, 24. September wird aus der Mitmach-Ausstellung eine Mitsing-Veranstaltung. Der Stuttgarter Kneipenchor lädt ab 16.45 Uhr alle Interessierten zum Mitsingen ein.

Die Ergebnisse aus online und Vor-Ort-Beteiligung werden am Mittwoch, 18. Oktober im StadtPalais der Öffentlichkeit vorgestellt. Weitere Infos dazu folgen.

Bildnachweis 1: *Die Ausstellung Stuttgart Rosenstein wird für ein Wochenende zum beliebten Treffpunkt im Quartier. Foto: Dominique Brewing, Rechte: Stadt Stuttgart. Das Foto darf nur in Zusammenhang mit einer Berichterstattung verwendet werden.*

Bildnachweis 2: *Noch bis 8. Oktober kann man sich online zum Baufeld A3 beteiligen. Foto: Stadtmessungsamt, Rechte: Stadt Stuttgart. Das Foto darf nur in Zusammenhang mit einer Berichterstattung verwendet werden.*
